

MONTARGIS ■ L'Université du temps libre s'est réunie en assemblée générale

La der pour Jean Lipinsky

Le président de l'Université du temps libre a décidé de passer la main après douze années à la tête de l'association. Mais la relève est assurée !

« Nous partîmes seize mais par un prompt renfort, nous nous vîmes vingt-deux en arrivant à la fin de la séance. »

Après avoir rajouté des chaises dans une salle Henriet-Rouard déjà bien remplie, c'est un peu ce qu'a dû se dire Jean Lipinsky, le président sortant, qui prenait la parole visiblement ému par sa douzième et dernière assemblée générale de l'Université du temps libre (UTL).

Des comptes qui finissent de « digérer » l'épisode Covid

Le bureau et lui avaient de quoi être satisfaits de présenter un bilan gratifiant : un nombre élevé d'adhérents (542), des activités (93) approuvées à l'unanimité, des comptes clairs et qui finissent de « digérer » l'épisode Covid.

Plus encore, ce sont les activités, sorties et conférences de la prochaine an-



BILAN. Jean Lipinsky présidait sa douzième et dernière assemblée générale avec un bilan gratifiant et des annonces prometteuses pour la prochaine année universitaire.

née universitaire qui ont intéressé les adhérents venus se faire une idée de l'année à venir. Ils ont été rassurés sur la reconduction des cours et activités, sur la qualité des conférences à venir et comme des prochaines sorties.

Un appel entendu

Cerise sur le gâteau, l'UTL avait lancé plusieurs appels à un engagement accru de ses membres dans les diverses activités et pour renforcer le conseil d'administration et potentiellement le bureau. En effet, l'envie de progresser, de proposer des nouve-

tés ou de mieux faire connaître l'UTL reposait sur un nombre trop restreint de volontaires.

Manifestement, les appels ont été entendus et, commencé à seize, le conseil d'administration s'est vu adjoindre six nouveaux membres qui pourront donc mieux se répartir les tâches.

À l'issue de l'assemblée générale, le nouveau conseil d'administration s'est réuni pour la première fois afin de faire connaissance et discuter des enjeux de la nouvelle année.

Rapidement, l'UTL se choisira un nouveau bu-

reau et un nouveau président, mais Jean Lipinsky ne partira pas complètement puisqu'il restera dans le conseil d'administration. ■

INFO PLUS

Prochaines activités.

Conférence : « Qumrân et les manuscrits de la Mer Morte », le vendredi 6 juin, à 14 h 30, à l'UTL. Trois représentations de théâtre de *L'amour dans tous ses états*, les samedi 7 et dimanche 8 juin au Tivoli ; le vendredi 13 juin dans la salle de l'UTL.